

Protokoll der 16. Generalversammlung des SC Polyathletica

Die 16. Generalversammlung des SC Polyathletica fand am Samstag, 25. August 2007 im Restaurant Wannenhof in Unterkulm/Wannenhof statt.

Anwesende Vorstandsmitglieder: Nicole Bapst
Stephan Christen
Konrad Duttwiler
Philippe Geysel

sowie 7 weitere Vereinsmitglieder.

1. Begrüssung

Die anwesenden Mitglieder werden zur 16. Generalversammlung des SCP willkommen geheissen. Es wurden und werden keine Ergänzungen der Traktandenliste beantragt.

2. Genehmigung der Traktandenliste

Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt.

3. Revisionsbericht

Die Revisoren stellen fest, dass die Jahresrechnung für das Vereinsjahr 2002/2003 einwandfrei und sauber geführt wurde. Die Details können dem separaten Revisionsbericht entnommen werden. Es wird bemerkt und zur Kenntnis genommen, dass das ausgewiesene Vermögen von Fr. 7'052.38 mit dem effektiven Vermögen per 30. April 2007 übereinstimmt. Im abgegebenen Revisionsbericht steht fälschlicherweise 30. April 2006.

Philippe Geysel weist darauf hin, dass die Kosten des Chlausbrunches in der Jahresrechnung nicht berücksichtigt sind.

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und dem Vorstand Dechargé erteilt. Den Revisoren Pascale Erismann und Martin Oeschger wird mit der Übergabe von je einer Flasche Wein für ihre Arbeit gedankt.

4. Kassabericht

Der Kassabericht wird erläutert und ohne Gegenstimme genehmigt. Die Details können dem separaten Kassabericht entnommen werden.

5. Wahlen

Die bisherigen Vorstandsmitglieder (Christoph Woodtli, Daniel König, Nicole Bapst, Roger Baumberger, Konrad Duttwiler, Stephan Wehrli, Nicole Müller, Stefan Christen und Philippe Geysel) werden einstimmig wiedergewählt. Rücktritte sind keine zu verzeichnen.

Der scheidende Präsident Stephan Christen erhält für seine Verdienste in diesem Amt 2 Flaschen Wein überreicht. Das Amt des Präsidenten tritt neu der vom Vorstand einstimmig gewählte Philippe Geysel an. Ins Amt der Vizepräsidentin rückt die ebenfalls vom Vorstand einstimmig gewählte Nicole Bapst nach. Martin Oeschger äussert sich als Vereinsmitglied enttäuscht über die geringe Zahl der anwesenden Vorstandsmitglieder.

Die Revisoren Pascale Erismann und Martin Oeschger werden einstimmig für eine weitere Amtsperiode gewählt. Pascale Erismann erklärt ihren Rücktritt auf Ende der neuen Amtsperiode.

6. Diversa

Es werden keine weiteren Anträge gestellt.

Es folgt der gemütliche Teil des Abends.

Aarau, den 7. Oktober 2007

Der Protokollführer

Philippe Geysel